

Leucoplasia homogénea en el suelo de la boca: un auténtico diagnóstico precoz



Cerero Lapiedra, Rocío
Medicina Oral

CERERO, R. *Leucoplasia homogénea en suelo de la boca: un auténtico diagnóstico precoz*. *Cient Dent* 2008;5;2:49-50.

Mujer de 54 años, que es remitida por su dentista por presentar unas lesiones blancas en el suelo de la boca.

La paciente es fumadora de veinte cigarrillos diarios, hace más de veinte años. No había notado ninguna molestia, ni era consciente de la existencia de esas lesiones. No existe ningún antecedente médico de interés, excepto que la paciente refiere que está pasando por una temporada de gran estrés.

A la exploración, se aprecian varias líneas blancas, no demasiado intensas y que no se desprenden con el raspado, que se extienden por el suelo de la boca, respetando la cara ventral de la lengua.

El diagnóstico clínico es de leucoplasia homogénea. Se lleva a cabo una biopsia que confirma el diagnóstico y nos informa de que no existe displasia. Se insiste a la paciente para que deje de fumar y se planifican visitas periódicas para controlar la lesión.

El interés de este caso radica en que la lesión es muy incipiente, es una "leucoplasia delgada", y por tanto, con un pronóstico excelente ya que no tiene displasia. Es fundamental transmitir al paciente la importancia de dejar de fumar puesto que si no, la lesión puede evolucionar de forma negativa, hacia un Carcinoma Oral de Células Escamosas. Se debe enfatizar el hecho de que generalmente, al abandonar el tabaco, este tipo de lesiones tan precoces desaparecen.

Indexada en / Indexed in:

- IME.
- IBECES.
- LATINDEX.

Correspondencia:
rcerero@infomed.es

